

## Qu'est-ce que je fais en L1 DROIT ?

Par **HopeDestiny25**, le **28/09/2014** à **14:21**

Bonjour,

Je fais une deuxième 1ère année de droit dans une autre université. Je me disais qu'en ayant redoublé je serais plus motivé car je sais à quoi m'attendre.

Cependant, au fil des jours je me rends compte que j'en ai marre, que j'ai "la flemme" de travailler mes TD mes CM. J'ai surtout trop de boulot en TD, les profs croient qu'on a qu'une seule matière à TD à travailler ou quoi. Ils abusent.

Je me demandais si je devais continuer le droit ou .. sinon que faire ? me ré orienter dans une filière qui aussi ne me plaît pas ou.. ? je reste en droit car je ne sais pas quoi faire d'autre !

Par **Herodote**, le **28/09/2014** à **15:03**

Bonjour,

Pour ton orientation, il est difficile de te conseiller, puisque c'est une décision que l'on ne peut prendre que soi-même.

En ce qui concerne le droit, il faut savoir qu'il ouvre beaucoup de portes, y compris en terme de réorientation. Ainsi il existe des "concours passerelles" pour entrer en Ecole de Commerce ou en IEP par exemple, et ce, à différent stades (Bac + 1, +2, +3 voir +4).

Une Licence de Droit permet aussi d'intégrer par exemple, une école de journalisme par concours... Bref, il y a de nombreuses possibilités.

Concernant le Droit à proprement parler et les TD. J'ai moi-même conscience de la difficulté de recommencer la même année (j'ai fait 2 premières années de médecine avant d'aller en Droit). Et si c'est difficile, pour ne pas perdre une année de plus, je te conseille de t'accrocher et de passer l'année, et au pire, de changer de cursus pour, pourquoi pas, passer directement en deuxième année de ce cursus (ou concours passerelles. Certains IEP par exemple, permettent de passer en 2ème année d'IEP).

Après pour le boulot, oui, il est conséquent, et ça ne va pas aller en s'améliorant. C'est partout pareil, les profs ne pensent qu'à leur propre matières... Mais on s'y habitue quelque part et on augmente sa puissance de travail.

Personnellement, encore, je te conseil de t'accrocher, de tout faire pour valider ta L1, et d'envisager une réorientation si vraiment le droit ne te plaît pas (renseigne toi sur les cours

d'IEP, écoles de commerce, etc. Pour voir si ça pourrait t'intéresser). Sachant que plus que toute autre filière, le droit permet un tel cheminement.

Par Yn, le 30/09/2014 à 14:23

[citation]Cependant, au fil des jours je me rends compte que j'en ai marre, que j'ai "la flemme" de travailler mes TD mes CM. J'ai surtout trop de boulot en TD, les profs croient qu'on a qu'une seule matière à TD à travailler ou quoi. Ils abusent. [/citation]  
Il faut distinguer la motivation ou l'envie de poursuivre dans le droit et la charge de travail attendue.

Demande-toi déjà si cette flemme est passagère ou s'il s'agit d'une réelle démotivation ? On a tous des coups de moins bien, mais si tu renonces à la première difficulté venue, il est clair que tes années en droit s'annoncent difficiles car les attentes n'iront qu'en s'accroissant.

Quant à la charge de travail, c'est le lot de tout étudiant. Le droit est une discipline dans laquelle seul le travail porte ses fruits. Si tu ne prépares pas tes TD, si tu ne rédiges pas, tu ne pourras pas répondre aux attentes des correcteurs.

Surtout, tu risques d'accumuler du retard et, à un moment ou à un autre, d'exploser car tu auras pris trop de retard et tu seras incapable de suivre le rythme. Bref, il faut travailler régulièrement, c'est selon moi la clé de la réussite.

[citation]Après pour le boulot, oui, il est conséquent, et ça ne va pas aller en s'améliorant. C'est partout pareil, les profs ne pensent qu'à leur propre matières... Mais on s'y habitue quelque part et on augmente sa puissance de travail.[/citation]  
De la L1 au M1, la charge de travail est quasiment identique. Au début, il est tout à fait normal que les L1 et L2 éprouvent des difficultés à rédiger le commentaire, ficher le cours, etc. Mais il faut s'accrocher, une fois la mécanique acquise, les efforts finissent par payer. Plus le temps passe, plus la rédaction est rapide, plus le propos est intéressant. En L3 et en M1, les attentes sont toujours les mêmes : apprendre son TD, rédiger le commentaire ou la dissertation. La seule variable est l'étudiant qui, pendant toutes ces années, a progressé. On passe tous par là, mais il faut être capable de voir plus loin et ne pas se décourager au premier obstacle venu.

Il faut comprendre que la charge de travail imposée en droit participe de la sélection : seuls les étudiants *vraiment* motivés réussiront, c'est-à-dire ceux qui vont accepter la difficulté, de passer du temps à préparer les TD, etc.